

Jahresbericht 2016 Verein Hütteschüür Ottikon

Ende November 2014 begannen wir mit dem Umbau unserer Hütteschüür. Im März 2016 konnten der Frauenverein, der Männerchor und die Volkstanzgruppe den Hausschlüssel entgegennehmen. Zuvor wurden die letzten Arbeiten ausgeführt. Zahlreiche Frauen folgten der Einladung des Frauenvereins zur Schlussreinigung. Die Putzaktion war sorgfältig vorbereitet worden, nun erstrahlten Boden, Wände und Fenster in vollem Glanz. Die Architekten und die Baukommission sind erleichtert, dass die Bauzeit unfallfrei abgeschlossen werden konnte.

Auf den 21. Mai wurde die Einweihungsfeier festgelegt. Die fünfköpfige Betriebskommission gestaltete einen abwechslungsreichen Anlass. Der Frauenverein führte die Festwirtschaft, der Männerchor trug Lieder vor und die Volkstanzgruppe erfreute das Publikum mit ihren Tänzen. Die zahlreichen Gäste durften ein Säckli Mehl als Erinnerung an die umgebaute Dreschscheune mit nach Hause nehmen.

In den kommenden Monaten führte die Betriebskommission die verschiedenen Nutzer in den Betrieb der Hütteschüür ein. Nebst Vereinsaktivitäten entstanden auch neue wöchentliche Anlässe. Zudem wurde die Hütteschüür zum neuen Wahl- und Abstimmungslokal. Fans fieberten gemeinsam bei EM-Fussballspielen mit, es wurden Getränke angeboten und jeder konnte mitgebrachte Würste grillieren. An mehreren Wochenenden wurde die Hütteschüür auch von Privatpersonen gemietet. Der Vorstand des Hütteschüürvereins ist sehr erfreut, dass die Räumlichkeiten so rege genutzt und geschätzt werden.

An fünf Abenden traf sich der Vorstand zu einer Sitzung. Ab Mitte Jahr entlastete der Präsident seine Stellvertretung.

Im September lag die Schlussabrechnung des Umbaus vor und wurde anlässlich der Mitgliederversammlung vorgestellt. Mit vereinten Kräften ist es uns gelungen, die Hütteschüür neu zu beleben. Vom zur Verfügung stehenden Umbaukapital blieb nach Bezahlung aller Rechnungen sogar ein Überschuss, der nun als Betriebskapital eingesetzt werden kann.

Anfangs November führten die Vereine gemeinsam einen Raclette-Abend durch. Der Abend war gut besucht und perfekt organisiert. Der Reinerlös floss in die Hütteschüürkasse.

Der Mitgliederbestand des Hütteschüürvereins vergrösserte sich von Anfang Jahr um 37 Mitgliedschaften auf neu 201 Mitglieder.

Der Vorstand bedankt sich herzlich bei Ihnen, liebe Mitglieder, für all die aktive Unterstützung und Mitarbeit.

Hermann Roider, im Februar 2017